
GROSSER RAT 
 

Anfrage Bruno Fasel-Roggo 2015-CE-3 

Gewinnsteuer für Unternehmen 
DFIN/DIAF 
29.12.2014 

 
Ich unterstütze den Entscheid des Staatsrates mit der Senkung der Gewinnsteuer von 
19,63 auf 13,72 für die Unternehmen. 

Meine Fragen an den Staatsrat: 

1. Wurden die Gemeindebehörden über den Entscheid des Staatsrates vorgängig 
informiert, oder wurden die Gemeindebehörden vor die Tatsachen gestellt? 

2. Wie offen war die Transparenz Staatsrat - Gemeindebehörde (Hoheit der 
Gemeinde)? 

3. War sich der Staatsrat bewusst, was für Steuereinbussen die Senkung der 
Gewinnsteuer bei verschiedenen Gemeinden kurzfristig auslösen kann? 

 
 

(Gez.) Bruno Fasel-Roggo, Grossrat 


